



Antrag

der Fraktion der CDU

Wohnungsmangel der Studierenden erfordert sofortiges Handeln der Landesregierung – Bau von Studierendenwohnraum vorantreiben

Der Landtag wolle beschließen:

Die Versorgung mit studentischem Wohnraum ist in Schleswig-Holstein im Vergleich der Bundesländer seit Jahren unterdurchschnittlich. Gerade zu Beginn des Wintersemesters ist in vielen Studienstandorten studentischer Wohnraum Mangelware. Vielerorts müssen sich die Wohnungssuchenden in lange Wartelisten eintragen. Besonders dramatisch stellt sich die Suche für auswärtige Studienanfänger, Studierende mit einem geringen Einkommen oder ausländische Studierende dar. Sie sind auf einen Platz in einem Studierendenwohnheim angewiesen.

Der Landtag fordert die Landesregierung daher auf, gemeinsam mit dem Studentenwerk Schleswig-Holstein und privaten Trägern eine Initiative zu starten, um unverzüglich mit der Planung und der Umsetzung zum Bau von 1.000 Studierendenwohnheimplätzen zu beginnen, damit der erkennbare, gravierende Mangel an studentischem Wohnraum möglichst schnell beseitigt werden kann und Schleswig-Holstein nicht die Fachkräfte von morgen verliert.

Volker Dornquast
und Fraktion